

# 羽ばたけ鶴巣小



学校だよりNo. 3  
平成29年5月26日  
大和町立鶴巣小学校  
TEL 022-343-2251

## 青空の下，運動会を終えて

5月20日（土）は、子どもたちの願いが天に届き、雲一つない青空の下，運動会を無事に開催することができました。温かく見守り，ご支援くださいました保護者や地域やご来賓の皆様にご心から感謝申し上げます。

暑さに負けず，一生懸命係の仕事に励む高学年の子どもたち，リレーでバトンを握り遅く走る姿，どの競技を見ても，子どもたちの1年間の成長が大きいことを実感しました。

運動会後の作文では「リレー前は1点差でした。最後のリレーで11点差をつけて赤組が優勝できて，うれしかったです。」「団長さんは，大きい声をだしてかっこよかったです。」みんなと力を合わせて頑張る楽しさを体験することができた運動会でした。

運動会で培った自信を6月の学校生活に元気につなげていくことができるよう職員共に励んでまいります。

校長 半田 紀代子

〔学校教育目標〕  
進んで学ぶ 心やさしく たくましい  
子どもの育成

### 【目指す児童像】

- 自ら学ぶ子ども（知）
- 思いやりのある子ども（徳）
- たくましい子ども（体）

### 【目指す学校像】

地域や保護者と共に  
教育活動を推進する  
開かれた学校

### 【鶴巣小学校の3つの「あ」】

あんぜん 廊下は右側，自転車も人も飛び出し禁止  
あいさつ いつでも，どこでも，さわやかなあいさつ  
あとしまつ 靴をそろえ，進んで掃除，ごみ拾い

### 【心がけたい4つの言葉】

「はい」「おはよう」  
「ありがとう」「ごめんなさい」

## 平成29年度6月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
				1 委員会活動	2	3
4	5 音楽集会(5年)	6	7 お話の会(上) ALT来校 6年5校時限	8 修学旅行	9 修学旅行	10
11	12 児童集会 代表委員会	13 田んぼの生き物調査(3年)	14 プール清掃	15 ALT来校 体力・運動能力テスト クラブ活動	16 不審者対応避難訓練 ※地区懇談会	17
18 単P球技大会	19 プール開き	20 林間教室(4年嘉太神)弁当	21 お話の会(下) ALT来校	22 クラブ活動	23	24
25	26 音楽集会 林間教室(3年難波)弁当	27 学習意識調査(5年)	28 音読集会(3年) 林間教室6年4校交流会	29 ALT来校 学校評議員会	30 学習参観 (全校5校時限)	

# 5月の主な行事から

## 夢田んぼ 田植え 11日



「絶好の田植え日より」とはなりませんでしたが、今年も3年生以上の子どもたちが、夢田んぼに田植えをしました。

例年以上に、素早く、そして、きれいに植えることができたとお褒めの言葉も頂戴しました。また、ALTのブリアン先生も、子どもたちといっしょに初めての田植を体験しました。今後は、11月16日の収穫祭に向けて、5年生が活動を続けていきます。



高橋春男さんをはじめ、JAあさひな青年部のみなさん、鶴巣婦人会のみなさん、地域の方々、PTAのみなさんと、たくさんの方々にお手伝いいただきましたこと感謝申し上げます。

## 奉仕作業・危険箇所点検 13日

早朝より、そして雨天の中、PTA会員のみなさん・ボランティアの皆様には、奉仕作業に取り組んでいただきましてありがとうございました。例年、運動会の1週間前に作業いただいておりますが、校庭・敷地内の草刈り、側溝の泥あげなど、職員や子どもたちでは行き届かないところまできれいにさせていただきました。お陰様で、素晴らしい環境のもと運動会を行うことができました。

その後、環境部のみなさんには危険地区調査も実施していただきました。交通安全協会鶴巣支部長の佐藤さん、公民館長の櫻井さん、母親クラブ会長の荒木さんにもご協力をいただき、各地区の危険箇所を確認・調査してきました。今後、地区懇談会の際にも共通理解を図りながら、今後の対応や取組について検討していく予定です。

## 運動会 20日



まるで初夏を思わせるような輝く太陽の下、たくさんの保護者のみなさん、地域のみなさんに見守られながら運動会を開催することができました。早朝からの準備に、最後の片付けやサッカーゴールの移動までお手伝いいただきましてありがとうございました。



今年の運動会のテーマは「絆を大切に 全力で がんばろう！」でしたが、そのテーマ通りに最後まで頑張る子どもたちの姿をご覧いただけたと思っております。子どもたちは、一人一人がめあてを立て、練習の時からしっかりと努力を重ねてきました。練習が始まったばかりの頃には、正直不安なところも見られたのですが、日に日に動きが整い、力一杯競技や演技に取り組んでいくようになりました。頑張った時の子どもの成長、子どもたちのもっている本来の力の素晴らしさを、改めて感じることができました。

